

Boletín No. 311

GOBIERNO NACIONAL ENVIA ASISTENCIA HUMANITARIA A TIMBIQUÍ, CAUCA A FAMILIAS AFECTADAS POR TEMPORADA DE LLUVIAS

- kits de alimentos, aseo y frazadas, entre las ayudas enviadas.

- Se entregará también combo de materiales para auto reparación de viviendas afectadas.

- Situación en Timbiquí no deja víctimas.



Bogotá, 4 de noviembre de 2017 (@UNGRD). La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres en apoyo a la situación de emergencia que se presentó hace una semana en Timbiquí, Cauca, como efecto de la 2a Temporada de Lluvias y que hasta ahora no ha generado ninguna víctima en esta zona, hace el envío complementario al departamento de Asistencia Humanitaria de Emergencia y la activación de combos de materiales para esta región del país.

La entrega de esta Asistencia Humanitaria en zona rural de Timbiquí, consta de 1.200 kits de alimentos, 1.200 kits de aseo y 3.600 frazadas, y se da tras la consolidación por parte del Consejo Municipal y Departamental de Gestión del Riesgo de Desastres de Timbiquí y Cauca, dando soporte a la operación que se da por parte del departamento.

De igual forma, dentro de esta respuesta del Gobierno Nacional se activa la entrega de combo de materiales de construcción para la auto reparación por parte de las familias de las viviendas que fueron afectadas, con lo cual podrán retornar a mejores condiciones en sus hogares.

Cabe resaltar que desde el departamento y el municipio ya se elaboró el Registro Único de Damnificados, con lo cual desde la UNGRD se puede hacer la entrega de esta asistencia y materiales de forma correcta, esto actuando en el marco de la Ley 1523 de 2012.

Dadas las condiciones de ingreso a la zona ya se coordina con la Armada Nacional el envío de estas ayudas a esta zona rural del Cauca.

Desde la UNGRD, se sigue haciendo seguimiento y monitoreo en todas las zonas del país frente a cualquier situación que se pueda presentar como efecto de esta 2da Temporada de Lluvias, que es habitual por esta época del año y que se extenderá hasta la primera semana de diciembre, por lo que se hace el llamado para que tanto autoridades como comunidad sigan las recomendaciones impartidas con el fin de salvaguardar la vida.